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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 8

 
ASISTENTES: 
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo       
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García 
D. Antonio Luna Martínez 
D. Fermín Octavio Hernández Martí
D. Francisco Ortega Alarcón
D. Joaquín Marco Amorós 
D. Javier Román Beneyto 
D. Manuel Martínez Hernández
Dña. Carmen Fita Lorente 
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
 
EXCUSAN SU ASISTENCIA
D. Antonio Martínez Puche 
 
 
En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día 
dieciséis de marzo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las 
personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la 
Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  
del día  previamente establecido.
 
De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.
 
1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.
 
D. Bernardo Ugeda Pérez, sol
cosas para que conste en acta:
- Que en la estrategia que tiene
cuenta el dar a conocer a las empresas
- Proponer una reunión por parte del For
elecciones municipales, aunque 
contra de esta propuesta. 
 
Se aprueba por todos los asistentes.
 
2.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES.
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 8  DE LA COMISIÓN PERMANENTE
 

30/03/2015 

D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)   
      (Vicepresidenta Segunda)   

D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)   
Dña. Rosa Gisbert Sánchez 
D. José Antonio Esquembre Bebia 

 

D. Fermín Octavio Hernández Martínez 
D. Francisco Ortega Alarcón 

 

D. Manuel Martínez Hernández 
 

D. Francisco Javier Herrera Dugo 
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental) 

EXCUSAN SU ASISTENCIA  
 

ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día 
dieciséis de marzo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las 
personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la 

rmanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  
del día  previamente establecido. 

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión. 

APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.  

D. Bernardo Ugeda Pérez, solicita que se modifique el acta del día 16 de marzo en dos 
cosas para que conste en acta: 

Que en la estrategia que tiene que diseñar la Comisión de Comunicación
cer a las empresas el Foro. 

reunión por parte del Foro con los alcaldables de
, aunque en la reunión de la Comisión Permanente se voto en 

Se aprueba por todos los asistentes. 

DE LOS VICEPRESIDENTES. 
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de Villena  

  

DE LA COMISIÓN PERMANENTE  

    
    
   

ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día 
dieciséis de marzo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las 
personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la 

rmanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  

ta que se modifique el acta del día 16 de marzo en dos 

Comunicación, tener en 

o con los alcaldables de las próximas 
Permanente se voto en 
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D. Francisco Navarro Maestre indica que
Genero, para ver la necesidad de crear una Comisión Específica para este tema.
Así mismo cree necesario crear una Comisión
Bebia, que empiece a trabajar en la 
funcionamiento y funciones
 
Se aprueba la creación de esta Comisión.
 
D. Bernardo Ugeda Pérez, propone 
donde se informe a la gente que es el Foro y 
presentar al mismo. 
 
Tras el debate sobre la creación
que se piensa que es mejor
comercial. Se propone que todos los miembros del Foro EyS de Villena hag
altavoz para la población de qué es el Foro y para 
D. Joaquín Marco Amorós, quiere hacer constar en acta que en Villena hay problemas 
sobre los que se puede ya empezar a trabajar, como los 
por lo que se propone a todos los miembros de la Comisión Permanente que puedan 
traer propuestas para debatir si se tiene que llevar al Pleno
propuesta. 
 
3.- CARTA DE CONCHA SANJUÁN. 
 
D. Francisco Navarro Maestre
ya se trató en la pasada 
punto del orden del día.  
 
4. VALORACIÓN DEL INFORME PARA EL NUEVO REGLAMENTO DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA
 
D. Francisco Navarro Maestre, propone crear una Comisión para tratar el tema del 
Reglamento de Participación
comisión se creará cuando se tenga el borrador del 
 
5.- CAMPAÑA DE DIFUSIÓN Y PROMICIÓN DEL FORO (PROTOCOLO  DE 
ESTRATEGIAS), ETC. 
 
Dña. Andrea Saca Lapo, para a detallar y a explicar el docu
Comunicación ha elaborado sobre la estrategia
Se va a empezar por las Redes Sociales
locales, con notas de prensa y entrevistas. La página web tendrá varios apartados 
como son: formulario, imp
decidido dejarlo para más adelante, al igual que la impresión de folletos, aunque se va 
a empezar a diseñar para ir avanzando.
 
Como se pidió  a los miembros de la Comisión Permanente que cada uno elabor
un par de frases que es para ellos el Foro, se indica 
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D. Francisco Navarro Maestre indica que la final de la reunión re tratará el tema de 
idad de crear una Comisión Específica para este tema.

io crear una Comisión, dirigida por D. José Antonio Esquembre 
Bebia, que empiece a trabajar en la elaboración de un texto o protocolo con el 

funciones de las Comisiones de Trabajo. 

Se aprueba la creación de esta Comisión. 

D. Bernardo Ugeda Pérez, propone crear una Comisión de “producción
donde se informe a la gente que es el Foro y qué tipo de propuestas se pueden 

creación o no de esta comisión, se vota y no se aprueba, ya 
que se piensa que es mejor hacer un trabajo de información sobre el Foro más que de 
comercial. Se propone que todos los miembros del Foro EyS de Villena hag
altavoz para la población de qué es el Foro y para qué sirve. 
D. Joaquín Marco Amorós, quiere hacer constar en acta que en Villena hay problemas 
sobre los que se puede ya empezar a trabajar, como los acuíferos
por lo que se propone a todos los miembros de la Comisión Permanente que puedan 
traer propuestas para debatir si se tiene que llevar al Pleno

CARTA DE CONCHA SANJUÁN.  

co Navarro Maestre, propone de quitar este punto del orden del día porque 
 reunión de la Comisión Permanente. Se aprueba quitar el 

4. VALORACIÓN DEL INFORME PARA EL NUEVO REGLAMENTO DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA . 

o Maestre, propone crear una Comisión para tratar el tema del 
Participación Ciudadana, pero tras el debate se aprueba que la 

comisión se creará cuando se tenga el borrador del nuevo articulado del Reglamento.

CAMPAÑA DE DIFUSIÓN Y PROMICIÓN DEL FORO (PROTOCOLO  DE 

Dña. Andrea Saca Lapo, para a detallar y a explicar el documento que la Comisión de 
Comunicación ha elaborado sobre la estrategia a seguir para dar difusión al Foro.
Se va a empezar por las Redes Sociales, para seguir con los medios de comunicación 
locales, con notas de prensa y entrevistas. La página web tendrá varios apartados 
como son: formulario, impresiones y noticias, respecto al blog de momento se ha 
decidido dejarlo para más adelante, al igual que la impresión de folletos, aunque se va 
a empezar a diseñar para ir avanzando. 

Como se pidió  a los miembros de la Comisión Permanente que cada uno elabor
un par de frases que es para ellos el Foro, se indica que lo hagan llegar a la Comisión 

EL FORO 
Económico y Social 
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la final de la reunión re tratará el tema de 
idad de crear una Comisión Específica para este tema. 

, dirigida por D. José Antonio Esquembre 
de un texto o protocolo con el 

producción” de propuestas, 
tipo de propuestas se pueden 

se vota y no se aprueba, ya 
hacer un trabajo de información sobre el Foro más que de 

comercial. Se propone que todos los miembros del Foro EyS de Villena hagan de 

D. Joaquín Marco Amorós, quiere hacer constar en acta que en Villena hay problemas 
acuíferos, el ferrocarril, etc, 

por lo que se propone a todos los miembros de la Comisión Permanente que puedan 
. Se aprueba esta 

, propone de quitar este punto del orden del día porque 
reunión de la Comisión Permanente. Se aprueba quitar el 

4. VALORACIÓN DEL INFORME PARA EL NUEVO REGLAMENTO DE 

o Maestre, propone crear una Comisión para tratar el tema del 
pero tras el debate se aprueba que la 

articulado del Reglamento. 

CAMPAÑA DE DIFUSIÓN Y PROMICIÓN DEL FORO (PROTOCOLO  DE 

ento que la Comisión de 
a seguir para dar difusión al Foro. 

, para seguir con los medios de comunicación 
locales, con notas de prensa y entrevistas. La página web tendrá varios apartados 

pecto al blog de momento se ha 
decidido dejarlo para más adelante, al igual que la impresión de folletos, aunque se va 

Como se pidió  a los miembros de la Comisión Permanente que cada uno elaborará en 
lo hagan llegar a la Comisión 
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de Comunicación por medio del e
noticias o cualquier cosa que  crean que es interesante para que se
Sociales y en la Página Web.
 
6- RUEGOS Y PREGUNTAS
 
D. Francisco Navarro Maestre, propone que se debata si este necesario crear una 
comisión sobre Genero. Se debate si es un tema de formación o de concienciación, así 
como que hay temas que se pueden tratar 
puede dar visibilidad al Foro
 
Se aprueba que los miembros de la Comisión Permanente traigan propuestas para 
debatir en las reuniones y ver la necesidad
ello. 
 
TAREA: 
 
Que los miembros del Foro traigan temas a la próxima reunión de la Comisión
Permanente para debatir su necesidad de estudio y posterior informe.
 
Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la 
sesión, siendo las veintidós horas
bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.
 
 
 

VºBº 
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

 
 
 
 
 
 
 

D. Francisco Navarro Maestre
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de Comunicación por medio del e-mail de comucicacion@elforovillena.com
noticias o cualquier cosa que  crean que es interesante para que se
Sociales y en la Página Web. 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. Francisco Navarro Maestre, propone que se debata si este necesario crear una 
e debate si es un tema de formación o de concienciación, así 

como que hay temas que se pueden tratar como el de Género o de pobreza
puede dar visibilidad al Foro. 

Se aprueba que los miembros de la Comisión Permanente traigan propuestas para 
debatir en las reuniones y ver la necesidad o no de crear una Comisión de T

Que los miembros del Foro traigan temas a la próxima reunión de la Comisión
su necesidad de estudio y posterior informe.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la 
veintidós horas del día al principio expresado lo certifico con el visto 

l Señor Vicepresidente Ejecutivo. 

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO 

D. Francisco Navarro Maestre 

 
SECRETARIO ACCTAL

 
 
 
 
 
 
 

D. Francisco M. Carrión Francés
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villena.com, así como 
noticias o cualquier cosa que  crean que es interesante para que se publique en Redes 

D. Francisco Navarro Maestre, propone que se debata si este necesario crear una 
e debate si es un tema de formación o de concienciación, así 

o de pobreza, etc, que 

Se aprueba que los miembros de la Comisión Permanente traigan propuestas para 
o no de crear una Comisión de Trabajo para 

Que los miembros del Foro traigan temas a la próxima reunión de la Comisión 
su necesidad de estudio y posterior informe. 

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la 
del día al principio expresado lo certifico con el visto 

SECRETARIO ACCTAL 

D. Francisco M. Carrión Francés 


